

Protokoll der Regionsvorstandssitzung vom 26. Juni 2013

Beginn: 18.45 Uhr

Ort: Firma Gütler, Neuwied

Anwesend: Regionsvorsitzender Peter Scharrenbach
 Regionsjugendwart: Bernd Dumser
 Regionsspielleiter: Wolfgang Stengel
 Regionssportwart: Marcel Mareien
 Beauftragte für den Schulsport: Nadine Buchholz
 Beauftragte für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit: Alexandra Bierbrauer

Entschuldigt: Beauftragter für den Freizeitsport: Thilo Buch
 Regionsjugendwart: Torsten Mannheim

TOP 1

Peter Scharrenbach begrüßt alle anwesenden Vorstandsmitglieder zur Sitzung

TOP 2

Die Vorbereitungen für den Regionstag sind abgeschlossen. Die Stimmkarten für die teilnehmenden Vereine liegen bei Peter Scharrenbach, er bringt diese zum Regionstag mit. Zudem teilte er mit, dass er die Sportkreisvorsitzenden der Sportkreise KO und Mayen-Koblenz zum Regionstag eingeladen habe. In diesem Jahr stehen keine Wahlen an, es werden lediglich bereits die Delegierten für den Verbandstag 2014 gewählt, damit es im nächsten Jahr nicht zu Fristversäumnissen kommt. Auch stehen wieder Ehrungen an: Neben den Staffelsiegern der einzelnen Jugend- und Erwachsenenklassen soll in diesem Jahr Michael Lange vom TTC Vallendar die silberne Ehrennadel für langjährige ehrenamtliche Verdienste erhalten. Auch die deutschen Pokalmannschaftsmeister TSG Urbach/D und die Drittplatzierten VfL Waldbreitbach sollen Ehrungen erhalten.

TOP 3

Wolfgang Stengel, Regionsspielleiter stellte die vorläufige Klasseneinteilung für die Saison 2013/2014 vor. Im Jugendbereich wird es folgende Staffeln geben: Kreisliga, 1. Kreisklasse, 2. Kreisklassen (Nord/Süd), 3. Kreisklassen (Nord/Süd). Im Erwachsenenbereich wird es eine Kreisliga A und eine Kreisliga B, zwei erste Kreisklassen (A/B) und dann entweder drei 3. Kreisklassen oder zwei dritte Kreisklassen und eine vierte Kreisklasse geben. Ob eine vierte Kreisklasse gebildet werden soll, entscheidet der Regionstag.

Neben der Abstimmung über die Klasseneinteilung soll es eine Abstimmung über das Spielsystem für Vierermannschaften geben. Vierermannschaften sollen im Jugend- und Erwachsenenbereich zukünftig nach dem Dietze-Paarkreuz-System spielen. Auch dies soll der Regionstag entscheiden.

Ende der Sitzung: 22.15